

挨拶

館野 久夫

3月8日開催の評議員会において承認され、照沼会長の後を継ぎ、新会長に就任させていただくことになりました。

照沼前会長は10年間会長職を務められ、その間のクラブ連盟はもとより、茨城県バレーボール協会並びに関東クラブバレーボール連盟での活躍に、心より感謝と敬意を表します。ご苦労様でした。

私は、人生観でもある詩人、上所重助の「おかげさま」をよく読み返します。

その一節を紹介します。

一体自分とは何なのか
親のおかげ
先生のおかげ
世間様のおかげの固まりが自分ではないか
つまらぬ自我妄執を捨てて
得手勝手を慎んだら
世の中はきっと明るくなるだろう
「俺が」、「俺が」を捨てて
「おかげさまで」、「おかげさまで」と暮らしたい

今後は、照沼会長のもと学んだことを継続・活かしながら、新役員を含め、皆さんの力の輪を結集することで、永遠に続く茨城県クラブバレーボール連盟の土台づくりをさせて頂く所存でございますので、今後とも変わらぬ温かいご支援・ご指導を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

皆様方のご理解ご協力をお願いしまして就任の挨拶とさせていただきます。

そして、いろんな方々に感謝です。